

MAS TIEMPO EN EL PODER: VIDELA

BUENOS AIRES, 22 de diciembre.—El presidente argentino, general Jorge Videla, declaró que el proceso militar "lleva sólo 45 meses", descartando toda expectativa electoralista y dio a entender que las Fuerzas Armadas permanecerán largo tiempo en el poder, al explicar la propuesta política anunciada por la Junta. (AP). (Más información en página 9).

Videla estima que el proceso militar en Argentina apenas se ha iniciado

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 22 de diciembre.—El presidente Jorge Videla desalentó cualquier expectativa que vislumbre un pronto llamado a elecciones en el país, al afirmar que "estamos a sólo 45 meses" de la iniciación del actual proceso militar.

En una conversación mantenida anoche con hombres de empresas con motivo de las fiestas de fin de año, el general Videla aclaró algunos aspectos relacionados con un documento político difundido el miércoles anterior por el gobierno militar.

"No hay que caer en tentaciones electoralistas", dijo Videla al referirse a la efectiva duración del actual régimen militar antes del llamado a elecciones.

"Estamos a sólo 45 meses del actual gobierno por lo que es prematuro pensar en elecciones", añadió.

El actual mandato de Videla finalizará en marzo de 1981 y, según voceros oficiales, habrá un nuevo mandatario militar al menos por 3 años más.

Entretanto, dirigentes de los principales partidos políticos y 2 ex presidentes sumaron sus reservas y objeciones a las bases políticas de las fuerzas armadas y a la orientación económico-social del régimen.

En general, las cúpulas de los partidos políticos han tomado una actitud cauta de estudio de las bases anunciadas el pasado miércoles por la Junta Militar.

El ex presidente Arturo Frondizo —desarrollista— declaró que "el presupuesto de una nueva etapa que aspira a iniciar el documento aprobado, no puede ser otro que el cambio de la orientación económico-social y de los criterios fundamentales que rigen hasta ahora la gestión del gobierno militar".

Frondizo añadió que la situación económico-social condicionará de manera tajante el diálogo y manifestó que lo



JORGE VIDELA

que es una suerte de plan político, carece justamente de política. Se refirió también a la nueva ley sindical que —dijo— "tiende a crear condiciones de inmunidad para la política económica que los trabajadores cuestionan".

Por su parte, el dirigente de la Unión Cívica Radical, Antonio Troccoli calificó de "insuficientes" las bases políticas anunciadas y sostuvo que éstas insisten en el mantenimiento de un bloqueo político, sumamente perjudicial.

Añadió que no definen con precisión la parte operativa y mantienen la indiferencia en un aspecto clave como es la normalización de los partidos políticos, en receso desde hace 45 meses.

El ex presidente, teniente general Agustín Lanusse, expresó: "Me gustaría saber cuál es el partido político que gana las elecciones defendiendo la actual política económica y ofreciéndose para continuarla" y al referirse a la

conducción económica dijo que "sin mandato de la ciudadanía, nadie tiene derecho a hacer cambios irreversibles".

En cuanto a la existencia de "plazos sin objetivos", dijo que se trata de "una muletilla, una fórmula evasiva" y que la nueva ley sindical puede originar un sindicalismo legal y otro clandestino. Lanusse agregó que se ha lesionado la institución presidencial y que "la falta de liderazgo es hoy sensible".

Para el radical Alberto Lanusse las bases anunciadas incurren en la peligrosa tentación de caer en tutorías y la prudencia lleva a pensar en un equilibrio alejado de la idea de un estado de subordinación al poder civil.

El comunista Fernando Nardra aclaró que falta saber si el diálogo propuesto será franco o condicionado y señaló como aspecto irritativo el riesgo de que se pretenda proscribir a los peronistas, a la izquierda o a otras fuerzas democráticas.